
Cher  (Cherylin  Sarkissian)  :  ses
concerts sont bons
"Maintenant, quand je monte sur scène, je vois des groupes si différents :
des personnes très âgées à côté de très jeunes enfants. C'est quelque
chose de vraiment spécial. Je sais que je rends encore les gens heureux et
c'est mon cadeau. Je peux toujours faire mes concerts. Ils ne sont peut-
être pas aussi bons qu'il y a cinq ans, mais ils sont quand même toujours
plutôt bons. »
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